

Spielbericht: **15/2023**

Gegner: **Union Nussbach**

Datum: 08.09.2023

Spielort: Nussbach

Schiedsrichter: -



Startelf:

Trainer: Holzinger M.



Ergebnis: 2:4

Tore:

Kreutzer L. 2

Pühringer L. 1

Eigentor 1

Bankerl:

Holzinger M.

Pühringer L.

Am Rande notiert:

Zum Abschluss der diesjährigen THL-Saison gab es einen (den einzigen) Auswärtssieg in Nussbach. Dabei starteten die Gastgeber gut in die Partie und setzten mit einem Schuss an die Außenstange das erste Ausrufezeichen (4'). Unbeeindruckt davon übernahmen die UFC-Kicker das Kommando und fanden ihrerseits die ersten Möglichkeiten vor. Kreuzer Luki war gleich dreimal mit einem Abschluss am Führungstreffer dran. Zuerst köpfte er im Anschluss an einen Eckball knapp über das Tor (6'). Danach setzte er den Ball nach einem Steilpass rechts neben das Tor (8') und in der elften Minute klatschte seine gewollt abgerissene Flanke auf die Latte. Die nächste Offensivaktion schloss Aitzetmüller Christian, nach Zuspiel von Frühwirth Kurt, ab. Seinen Abschluss von rechts konnte der Tormann im zweiten Versuch entschärfen (17'). Gerade in der ersten Halbzeit war das Passspiel unserer Mannschaft überragend. Der Ball lief immer wieder über mehrere Stationen, was bei dem kleinen Platz in Nussbach nicht selbstverständlich ist. So auch beim Führungstreffer in der 25. Minute. Nach einer solchen Kombination kam Kreuzer Luki an der Strafraumgrenze an den Ball, ließ noch einen Verteidiger stehen und schob rechts unten zum 0:1 ein (25'). Kurz danach wollte Holzleithner Michi es ihm gleichtun. Sein Abschluss aus zentraler Position fiel aber zu schwach aus (27'). Aitzetmüller Christian bejubelte dann das vermeintlich nächste Tor. Sein Treffer wurde aber wegen Abseits nicht gegeben (38'). Fast mit dem Pausenpfeiff gelang es doch noch die Führung auszubauen. Holzinger Hari lieferte per Freistoß die Vorlage für den Treffer, denn der Nussbacher Verteidiger bugsierte den Ball per Kopf ins eigene Tor (0:2, 44').

In der zweiten Halbzeit war es wieder ein gewohnteres Bild am Nussbacher Fußballplatz. Beide Mannschaften versuchten hauptsächlich mit weiten Bällen ihr Glück und von den Ballstaffeten der ersten Spielhälfte war wenig zu sehen. Die Nussbacher verkürzten dann auf 1:2 per Strafstoß (58'). Frühwirth Kurt hatte zuvor den Nussbacher Stürmer unsanft von den Beinen geholt. Kreuzer Luki glich aber postwendend wieder aus. Auch er traf per Elfmeter zum zwischenzeitlichen 1:3 (60'). Die Gastgeber gaben aber nicht auf und verkürzten mit einem sehenswerten Weitschuss, der unhaltbar rechts unten einschlug, zum 2:3 (65:). In weiterer Folge wurde vor allem der eingewechselte Pühringer Luki vorne gesucht, und immer wieder mit langen Bällen Richtung Tor geschickt. So auch in der 84. Minute. Holzinger Michi bediente Pühringer Luki auf der rechten Seite und dieser setzte sich mit seiner Geschwindigkeit gegen den Verteidiger durch. Sein Abschluss streifte aber knapp an der linken Stange vorbei. Die Vorentscheidung fiel dann aber doch noch zwei Minuten später. Diesmal erkämpfte sich Kreuzer Luki spektakulär im Mittelfeld den Ball und schickte seinen Namensvetter auf die Reise. Pühringer Luki gelang es den Ball artistisch mitzunehmen und diesmal ließ er dem Nussbacher Goalie keine Abwehrmöglichkeit (2:4, 86'). Nach vier Minuten Nachspielzeit war das Spiel vorbei und der erste THL-Auswärtssieg eingefahren.

Zum Feiern gab es nach dem Match nicht nur den Sieg, denn UFC Urgestein Resl Norbert, der über 90. Minuten im Einsatz war, konnte über seinen 600. Einsatz im UFC-Trikot jubeln. Der UFC gratuliert natürlich recht herzlich.